



# George Sand

## Correspondance sur l'idée d'égalité

### Objectif

La partie créative vise à mettre deux femmes dans un dialogue qui ne se sont jamais croisées. Lucile, un personnage fictif du 21e siècle, rédige une lettre à l'autrice George Sand. Il en résulte une correspondance de six lettres dans laquelle les deux femmes échangent leurs revendications par rapport à l'égalité des genres, leurs concepts de la nature de la femme ainsi que leurs rêves et chagrins. Cette correspondance imaginaire est accompagnée d'une partie théorique où les déclarations de Lucile et George sont justifiées par de différentes sources.

### Résultats

Malgré le désaccord insurmontable concernant le « cœur féminin », Lucile et George partagent le rêve d'un monde égal. Enfin et surtout, George Sand est une activiste refusant de se limiter dans une société qui ne lui donne pas d'espace – c'est cette personnalité qui suscite de l'admiration et qui donne de la force à continuer son combat.

### Méthodologie

- Analyse des romans de George Sand (Indiana, Gabriel)
- Analyse de la correspondance de George Sand
- Sources secondaires par rapport au contexte historique
- Outils linguistiques

„ Alors, cher enfant, ne désespérez point. Il y a un remède contre les souffrances de la femme – et même tous les citoyens du monde : l'idée d'égalité. “ (4.2 George à Lucile, p.31)

